



HEFEL COLLECTION 2023

PURE LUXURY WITH TENCEL™ LYOCELL

100% MADE IN AUSTRIA



HEFEL
SINCE 1907
BED AND SLEEP

LUCCA * 3975

Trend Collection

FÜR DEN EXKLUSIVEN SCHLAF AUS FEINSTEN TENCEL™ LYOCELL FASERN

Die HEFEL Bettwäsche Kollektion 2023 setzt durch den innovativen Digitaldruck modische Akzente. Edle Dessins mit Finesse in charmanten Farben auf seidig weichen Stoffen aus TENCEL™ Fasern verwandeln Ihr Schlafzimmer zu einer stilvollen Oase der Entspannung. HEFEL setzt auf überaus energiesparenden Digitaldruck – ein Druckverfahren, welches im Gegensatz zu herkömmlichen Verfahren mit weniger als einem Zehntel des Wasserbedarfs auskommt. Die vornehme Optik und seidig weiche Qualität der TENCEL™ Faser, botanischen Ursprungs, machen HEFEL Bettwäsche besonders hautfreundlich und zu einem Fest für alle Sinne.

DIE BETTWÄSCHE MIT DEM KLEINSTEN CO₂ FOOTPRINT

HEFEL Bettwäsche ist österreichische Qualität mit dem kleinsten CO₂-Footprint. Die TENCEL™ Lyocell-Faser wird in Österreich von der Firma Lenzing produziert, das hauchzarte Garn lässt HEFEL exklusiv in Süddeutschland spinnen. Weberei, Veredelung, Näherei und Konfektion kommen bei HEFEL in Schwarzach/Österreich aus einer Hand. Zum weltweit kleinsten CO₂-Footprint gehört natürlich auch der weit geringere Wasserverbrauch für die TENCEL™-Faser. Die Umwelthilfe hat berechnet, dass für ein Kilogramm Lyocellfasern 263 Liter Wasser eingesetzt werden müssen, bei Biobaumwolle 5.000 Liter und bei konventioneller Baumwolle sogar 11.000 Liter.

VORTEILE VON TENCEL™ LYOCELL FASERN

- TENCEL™ Lyocell Fasern produziert mit Micro Technologie sind außergewöhnlich fein und werden aus dem natürlichen Rohstoff Holz hergestellt
- Nr. 1 im Feuchtigkeitsmanagement
- Ideal für empfindliche Haut und Allergiker
- Saugfähiger als Baumwolle und sanfter als Seide
- Reduziertes Bakterienwachstum
- Umweltfreundliche und energiesparende Herstellung
- Bettwäsche mit dem kleinsten CO₂ Footprint
- Alle Dessins erhältlich bis zu einer Größe von 280x240 cm

FOR EXCLUSIVE SLEEP IN FINEST TENCEL™ LYOCELL FIBRES

The HEFEL bed linen collection 2023 creates fashionable accents thanks to innovative digital printing. Beautiful and sophisticated designs in charming colours on silky soft fabrics made from TENCEL™ fibres transform your bedroom into a stylish oasis of relaxation. HEFEL relies on extremely energy-saving digital printing – a printing process that requires less than one tenth of the water needed by conventional processes. The elegant look and silky soft quality of the plant-based TENCEL™ fibre make HEFEL bed linen particularly skin-friendly and a feast for all senses.

THE BEDLINEN WITH THE SMALLEST CO₂ FOOTPRINT

HEFEL bed linen is Austrian quality with the smallest CO₂ footprint. The TENCEL™ Lyocell fibre is produced in Austria by Lenzing, whilst the gossamer-like yarn is spun exclusively for HEFEL in South Germany. Weaving, finishing, sewing and assembly all take place in-house at HEFEL's factory in Schwarzach/Austria. Not surprisingly, in addition to the world's smallest CO₂ footprint, the TENCEL™ fibre is also noteworthy for its much lower water consumption. The Umwelthilfe environmental organisation has calculated that 263 litres of water are needed for one kilogram of Lyocell fibres as opposed to 5,000 litres for organic cotton and as much as 11,000 litres for conventionally grown cotton.

ADVANTAGES OF TENCEL™ LYOCELL FIBRES

- TENCEL™ Lyocell fibres produced with micro technology are exceptionally fine and are made from the natural raw material wood
- No. 1 for moisture management
- Ideal for sensitive skin and allergy sufferers
- More absorbent than cotton and smoother than silk
- Reduced bacterial growth
- Eco-friendly and energy-saving manufacturing
- Bed linen with the smallest CO₂ footprint
- All designs available up to 280x240 cm / 110x94 inch



EXKLUSIVE BETTWÄSCHE AUS 100% TENCEL™ LYOCELL X MICRO FASERN
EXCLUSIVE BEDLINEN FROM 100% TENCEL™ LYOCELL X MICRO FIBRES





SIENA * 4974



CHIANTI * 4935



POSITANO * 5933



ANACAPRI * 3974



ISCHIA * 4934



SAN REMO * 3931



AMSTERDAM * 4972



PARIS * 6969



LAS VEGAS * 4971



FLEUR * 3962



600
448
053
407
425
646
685
713
729
722



POSITANO * 5933 | Unterseite elfenbein / back side ivory



POSITANO * 5933 | Unterseite elfenbein / back side ivory



ISCHIA * 4934 | Unterseite silber / back side silver



ISCHIA * 4934 | Unterseite silber / back side silver

600
448
053
407
425
646
722
690



ANACAPRI * 3974 | Unterseite elfenbein / back side ivory



ANACAPRI * 3974 | Unterseite elfenbein / back side ivory



SAN REMO * 3931 | Unterseite elfenbein / back side ivory



SAN REMO * 3931 | Unterseite elfenbein / back side ivory

600
448
688
053
407
425

448
425
319
320
722
690



EDEL-JERSEY
SPANNLEINTÜCHER KOLLEKTION
Fein abgestimmt auf die Bettwäsche-Kollektion. In 16 Farben und wunderbarer Qualität, mit leichtem Stretchanteil; variabel für Matratzenhöhen von 18 bis 35 cm.

Material: 47,5 % TENCEL™ Lyocell, 47,5 % Baumwolle, 5 % Elasthan.

PREMIUM JERSEY FITTED SHEET COLLECTION

Beautifully complements the bedlinen collection. In 16 colours and wonderful quality, with a little bit of stretchiness; fits mattress heights from 18 to 35 cm.

Material: 47.5 % TENCEL™ Lyocell, 47.5 % cotton, 5 % Elastane.

	600 WEISS WHITE		646 WEIZEN WHEAT
	448 CHAMPAGNER CHAMPAGNE		685 GOLD
	688 CAMEL		319 LIND LIME GREEN
	053 KIESEL PEBBLE		320 MOOS MOSS
	407 TAUPE		713 MITTELBLAU MIDBLUE
	425 SILBER SILVER		729 MARINE NAVY
	424 ANTHRAZIT ANTHRACITE		722 LAVENDEL LAVENDER
	405 AZUR AZURE		690 BEERE BERRY

PFLEGE-HINWEISE FÜR BETTWÄSCHE AUS TENCEL™ LYOCELL

- Die Bettwäsche auf Links wenden und den Reißverschluss vor dem Waschen schließen
- Zum Waschen ausschließlich flüssiges Feinwaschmittel für Wolle, Seide und Feines verwenden. Bunt- und Vollwaschmittel, Tabs und Weichspüler vermeiden.
- Im Schonwaschgang bis max. 60°C waschen.
- Bettwäsche aus TENCEL™ Fasern kann bei niedriger Temperatur im Trockner getrocknet werden. Wir empfehlen jedoch Lufttrocknung, um die Abnützung zu verringern.
- Beim Bügeln nur leichten Druck anwenden und Bügelseisen unbedingt auf niedrigste Stufe zurückschalten, um Faserschäden zu vermeiden.



HEFEL CLASSIC COLLECTION



Classic Collection

TRAUMHAFTES FEELING IN VORNEHMER ELEGANZ

Die exklusive HEFEL Classic Bettwäsche aus feinsten TENCEL™ Fasern ist Ausdruck zeitloser Eleganz und ein Synonym für Reinheit und Luxus. Eine Freude für die Augen, ein Erlebnis auf der Haut und eine Wohltat für den Körper. Die hochwertigen In-Sich-Dessins wie Rose, Würfel oder Streifen, der unnachahmlich weiche Griff und die perfekte Verarbeitung verbinden sich zum Ausdruck höchster Harmonie und persönlicher Individualität.

Gefertigt aus feinsten TENCEL™ Lyocell x Micro Fasern, aus reiner Zellulose, vereint HEFEL Classic die angenehmen Eigenschaften von Baumwolle mit dem perlmuttartigen Schimmer von Seide. Diese vornehme Optik gepaart mit einzigartig anschmiegsamer Qualität machen die Classic Bettwäsche aus TENCEL™ Lyocellfasern zu einem Fest für alle Sinne. 100% „Made in Austria“ – für allerhöchstes Schlafvergnügen.

HEAVENLY FEELING OF SOPHISTICATED ELEGANCE

The exclusive HEFEL Classic bed linen made of the finest TENCEL™ fibres is an expression of timeless elegance and a synonym for purity and luxury. A joy to the eyes, a sensation on the skin and a boon to the body. The high quality integral motifs such as roses, squares or stripes, the inimitably soft feel of the fabric and the perfect workmanship combine to express the highest harmony and personal individuality.

Made from the finest TENCEL™ Lyocell x Micro fibers, derived from pure cellulose, HEFEL Classic combines the pleasant properties of cotton with the mother-of-pearl shimmer of silk. This elegant look coupled with its unique cosiness make the Classic bed linen produced from TENCEL™ Lyocell fibres a feast for all the senses. 100% „Made in Austria“ – for the ultimate in pleasurable sleep.



EXKLUSIVE BETTWÄSCHE AUS 100% TENCEL™ LYOCELL X MICRO FASERN
EXCLUSIVE BEDLINEN FROM 100% TENCEL™ LYOCELL X MICRO FIBRES





UNI SAND * 0500/271



UNI SILBER / SILVER * 0500/451



UNI BLAU / BLUE * 0500/085



UNI PETROL * 0500/095



UNI TAUPE * 0500/210



UNI ROSA / LIGHT PINK * 0500/305



UNI PLATIN * 0500/480



UNI CELESTE * 0500/060



Schaftgewebe / dobby weave



Schaftgewebe / dobby weave



Schaftgewebe / dobby weave



Schaftgewebe / dobby weave



STREIFEN ELFENBEIN / STRIPES IVORY * 7200/010



WÜRFEL ELFENBEIN / DICE IVORY * 7300/010



KARO GROSS ELFENBEIN / SQUARE BIG IVORY * 7000/010



FEINE LINIEN ELFENBEIN / FINE LINES IVORY * 7100/010



ROSE ELFENBEIN / IVORY * 1000/010



MÄANDER ELFENBEIN / MEANDER IVORY * 1500/010



VIENNA SILBER / SILVER * 1120/451



SALZBURG SILBER / SILVER * 1130/451



HINWEIS: Bei der Classic Collection werden die Designs ab einer Breite über 240 cm gedreht konfektioniert
NOTE: The Classic designs are turned in an 90° angle for duvet covers with a width of more than 240 cm / 94 inch



LUXURIÖSE VERPACKUNG FÜR FEINSTE HEFEL BETTWÄSCHE

Für so viel Erlesenheit im Inhalt darf es auch nicht an der passenden Verpackung fehlen. Im edlem Farbton „Warm Grey“ gehalten, ist sie nicht nur besonders attraktiv und edel im Design, sie ist auch funktional: Das eingearbeitete Sichtfenster zeigt die Bettwäsche, die Edelkartonage wirkt wie ein Rahmen. Darüber hinaus ist die Verpackung ideal stapelbar und praktisch in der Verkaufspräsentation. Sie bietet perfekten Schutz für den Inhalt und hält äußerer „Eindrücken“ ganz sicher stand.

LUXURIOUS PACKAGING FOR FINEST HEFEL BED LINEN

With contents this special, suitable packaging is a must. Presented in a classy shade of “Warm Grey”, the design of the packaging is not only particularly attractive and up-market but also functional: the integral window sets off the bed linen with the elegant box acting as a frame. In addition the packaging is stackable and practical for presentation at the POS. It provides perfect protection and prevents compression of the contents.

HEFEL PREMIUM BETTWAREN ERHALTEN SIE BEI
HEFEL PREMIUM BEDDING IS AVAILABLE AT

HEFEL Textil GmbH · Schwarzach-Tobelstraße 17 · 6858 Schwarzach · Austria (Europe)
T +43 5572 503-0 · F +43 5572 503-49 · hefel.textil@hefel.com · Skype: hefel.textil

Visit us on:     www.hefel.com